
   中華民國田徑協會第 12屆第 2次會員(會員代表)大會紀錄 

 

時間：108 年 7 月 27 日上午 11 時 

地點：體育聯合辦公大樓 3 樓會議廳 

主席：葉政彥理事長 

記錄：洪碧端 

出席報告：應到人數 309 人，實到人數 94 人，委託 65 人，請假 24 人，缺  

          席 126 人 

出席人員： 

于建民、王禎祥、陳玉明、吳清標、蔡尚智、楊志元、洪輝乾、張勝輝、 

葉政彥、林  讌、張明富、王宏仁、林芫任、郭祝府、林德發、杜正憲、 

林國志、沈煥瑤、翁榮山、官賢明、鄭裕成、紀富宏、張秀琴、蘇國修、 

林振全、康筆烓、許振芳、吳明進、陳懋樟、蔡良田、歐秀珠、潘文道、 

彭鎮達、杜茂生、邱郁哲、宋宏毅、林宇廷、柯佑旭、賴坤成、李俊賢、 

孫光明、王景成、司沛涵、呂景義、林錦明、林榮祿、林清光、林明宏、 

邱為榮、徐茂政、張申國、張惠峰、張吉平、張平山、張浩桂、許績勝、 

郭燦星、郭漢超、陳和德、陳進龍、陳伯麟、陳春秋、陳鴻雁、黃顯祐、 

黃文成、葉憲清、雷寅雄、廖杉林、翟學電、劉富福、謝溪林、戴世然、 

薛聖融、劉元凱、許唐漢、江耀國、李俊裕、林昭任、林慶祥、孫泰山、 

張妙瑛、張凱傑、張銘煌、張耀仁、連仁隆、陳鴻傑、傅志斌、曾孝生、 

黃邱倫、黃星輔、蔡亞芝、簡省豪、羅仁駿、蘇鴻斌(94) 

委託人員： 

吳文治、葉盈志、梁火旺、黃金寶、余雪安、黃敏卿、江文俊、黃義揚、 

朱文慶、孫耀郎、洪進財、蔡國平、唐曉棻、許明裕、劉錫鑫、陳柏如、 

李尚傑、曾志堅、朱天德、李德水、余青忠、卓清龍、林仁政、洪彬義、 

孫念祖、張永政、郭仰三、黃福欽、黃昭安、蔡辰威、蔡特龍、蔡照敏、 

蔡平貴、蔡於儒、潘瑞根、鄭世忠、賴坤池、蘇文和、周宜辰、鄭文義、 

兵尚勳、溫賢昌、洪寶全、王文祥、王勇智、李榮商、林盈蒼、洪栢煌、 

張思敏、陳全壽、陳逸政、陳瑋琳、彭世勳、彭國威、游文龍、游秀晴、 

黃春榮、黃茂松、黃泰源、楊忠斌、楊登凱、蔡榮得、鄧國楷、鄧國楨、 

凃祈吏 

列席人員：教育部體育署洪志昌組長、中華奧林匹克委員會沈依婷秘書長、 

本會吳阿民、康世平、曾清淡顧問、秘書處專職人員 

 

壹、 主席致詞：指導單位代表、各位會員、顧問及同仁大家早，感謝各

位蒞臨本會第 12 屆第 2 次會員(會員代表)大會，今天會議依規定向

關心田徑運動的各位會員及會員代表報告本會 107 年工作執行情形

及財務報告。 



本會改組至今一年多，回顧過去，我們田徑健兒成績不斷的突破，

在國際賽事表現有目共睹，特別在第 18 屆雅加達亞洲運動會，獲

得兩面銀牌；今年杜哈亞洲田徑錦標賽中獲得一金兩銀一銅的成

績，表現獲得國人的肯定；目前男子標槍鄭兆村已經取得明年奧運

會的門票，希望培訓隊能繼續加油，更多人挺進 2020 東京奧運會。 

而國內辦理賽事部分也有亮眼表現，萬金石馬拉松升級挺進銀標籤

認證賽事，台北馬拉松成功獲得銅標籤認證，未來雙雙將朝向金標

認證邁進；在國內辦理的國際賽–台灣國際田徑公開賽，舉辦水平

不斷的提升，吸引亞洲各國前來參賽，深獲各國的肯定。 

國際方面，我要在此特別嘉許王秘書長及國際組同仁，為了進入國

際田徑組織核心，盡心盡力的參與亞洲田徑總會各項活動，發揮王

秘書長公關才能，今年四月順利連任亞田總獨立理事，為我國贏得

漂亮的國民體育外交。 

協會的成功需要結合各界的努力，希望指導單位不吝給予指教，更

深切期盼全體田徑教練選手、秘書處同仁齊心協力，共同為台灣田

徑開創美好的未來！ 謝謝！ 

貳、 指導單位致詞： 

一、 教育部體育署：體育署洪志昌組長：很高興代表體育署參加

今日會議，感謝葉理事長上任來時常親自出席許多賽事，為

選手加油。恭賀王秘書長蟬聯亞洲田總獨立理事，是我國一

項成功體育外交。繼續為 2020東京奧運加油，期待更多選手

達標，有機會爭取獎牌。 

二、 中華奧會：沈依婷秘書長：我每年都會參加田徑協會的會議，

原因是田協在眾亞奧運單項協會中一直是指標協會，從理事

長、秘書長到協會辦理的各項業務，有很好的績效，是眾協

會的典範。看到會員踴躍參加今天會議，更感受這裡是個溫

馨的大家庭，希望貴會能持續為我國田徑運動發光發熱。 

參、 會務報告：詳手冊。 

肆、 提案討論： 

案由一：本會 107年度經費決算報告，提請追認。(秘書處 提) 

說  明： 

    一、 本期經費決算報告經本屆第 2次及第 3次理監事聯席會 

          議審查通過，提請會員大會追認。 

    二、 收支決算表、現金出納表、資產負債表及財產目錄詳見 

          附件二。 

決  議：追認通過。 

 

案由二：本會 108年度工作計畫暨預算報告，提請追認。(秘書處 提) 

說  明：本期經費預算報告經本屆第 3次理監事會議審查通過，提 

        提請會員大會追認。參閱附件三。 



決  議：追認通過。 

 

案由三：修訂本會專職人員管理辦法，提請討論。  

說  明： 

一、 為明確規範協會與專職人員之權利與義務，健全管理制度，修訂 

本屆專職人員管理辦法。 

二、 依據內政部【社會團體工作人員管理辦法】第 8條，專任工作人        

員之薪資基準、各項福利事項等由社會團體視其財務狀況訂定

之，提會員大會通過後實施，修訂草案請參閱附件四。 

決  議：修正部分文字後通過。 

 

散會  11:52 

 


